

「国道 54 号赤名トンネル改修（広島県三次市布野町横谷～島根県飯石郡飯南町上赤名間）」の新規事業化を受けての国道 54 号（三次～松江間）改良促進期成同盟会のコメント

本日、国土交通省から、「国道 54 号赤名トンネル改修（広島県三次市布野町横谷～島根県飯石郡飯南町上赤名間）」が、令和 7 年度新規事業として予算化されたとの発表がありました。

当期成同盟会として念願していた事業化が実現したことを大変喜ばしく思っております。

この事業化に向け、多大なるご尽力を賜りました国土交通省、広島県・島根県両県選出の国会議員、広島県、島根県の皆さん方に深く感謝申し上げます。

広島県・島根県を南北に貫く国道 54 号はかねてより陰陽の大動脈として、重要物流道路及び、第 1 次緊急輸送道路に指定されており、東側に整備された高速道路尾道松江線とのダブルネットワーク機能を有する極めて重要な道路であります。

当該区間の事業化は、当地域の人々の生活の質の向上や、陰陽を結ぶ産業活動の活性化・交流人口の拡大に寄与するものであります。当該事業により、安全・安心で災害にも強い基幹道路の構築が実現することを期待しております。

今後も、国、県及び関係団体と連携し、円滑な事業推進が図られるよう積極的に協力してまいるとともに、当該区間の整備効果を最大限に活かした地域の活性化に取り組んでまいります。

令和 7 年 4 月 1 日

国道 54 号（三次～松江間）改良促進期成同盟会
会長 飯南町長 塚原 隆昭
副会長 三次市長 福岡 誠志
副会長 松江市長 上定 昭仁
副会長 雲南市長 石飛 厚志